
畑クラブ報告  2017/9/23  9：30～11：30 

前日は、午後からよく雨が降りましたが、予定通り援農実施できました。大人９人、小学

生の姉妹２人の参加で、敏博さんと要さんとの畑に分かれて作業をしました。 

 

■要さんの畑では、ミニトマトの片付け。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

トマトがたくさん落ちていて（中央の写真のように）、放って置くとたくさんの種が発芽

してきて手に負えなくなるそうで、マルチの間に入り込んでるトマトも、きれいに取るよ

うにしました。３畝も時間内にできるかなと思ったら、畑クラブのメンバーはなかなかの

もんですね。やりましたよ。ヽ(^o^)丿 隣の、前に三度豆を片づけた所は、きれいに種ま

き後、虫よけの白い不織布がかぶせてありました。秋冬野菜の栽培が進んでいるんですね。 

 

■敏博さんの畑では、きゅうりのネットと支柱の

後片付け。きゅうりはすでに根元から切ってあっ

て取りやすいように枯らしてあります。きれいに

張ってあるネットを固定している紐をきったり、

もう捨てるからとネットを切ったりして外してい

きます。支柱の竹は切り出して使っている自家製。 

 

 

ネットはもったいないなと思ったけど、スナッ

プエンドウで使ったネットをそのまま、きゅう

りの栽培にも利用したとのこと。今後はほうれ

ん草などを作るかな、と言うことなので、ネッ

トは不要だから仕方ないですね。支柱やネット

などの資材代や取り付ける労力はなかなか大

変だなと思います。上のトマトの支柱やマルチ

（黒い雑草除けのカバー）も同じく…。 

 きゅうり 

 



台風にも負けず、すくすく(^_^) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大根 報告 

９／９に大勢で種まきした大根、どうなったと思います？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０／７はどれくらい 

大きくなっているかな。 

楽しみ。 

 

 

 

この通り全部支柱も採りました。 

２畝やりました。 

大きなかたつむ

り、みつけた！ 

結構暑かったですね。かわいい姉妹は

抜いた草運びもしてくれました。  

みなさんお疲れ様～(^_^) 

奥の２列が私たちの大根。

手前の３列は数日遅れて

小学生がまいた大根 

 

 

10/7に 間引く予定です。 

よく見ると雑草もちらほら 

本葉が出る前は 

こんな感じ。 


